



er. Lugar en Innovación Social

a nivel Latinoamérica

Guatemala, 2016.

Los premios Viva Stephan Schmidheiny son galardones entregados a emprendedores sociales con impacto demostrable en la región Latinoamericana.

Esta es la cuarta edición de los premios, que se realizan anualmente desde el 2013 y desde su inicio han contado con más de 2,500 emprendimientos registrados, con empresas de 27 diferentes nacionalidades y con impacto en 19 países de Latinoamérica.

Las categorías galardonadas son cuatro: Innovación Social, Innovación Empresas sostenibles, Innovación Ambiental, Innovación Institucional.

En esta edición, Nutriplus, S.A./Maní+ ha sido galardonada con el primer lugar en la categoría de Innovación Social por demostrar una mejora significativa en la calidad de vida de los niños.

Este reconocimiento ha sido gracias a todos aquellos que han confiado en nosotros y nos han apoyado a superar los diferentes retos que nuestro emprendimiento conlleva.

¡Muchas gracias por seguir confiando en nosotros!

Equipo Nutriplus/Maní+



"Comenzamos con la idea de que no es justo que la mitad de los niños guatemaltecos iban a nacer con menos oportunidades y que podíamos producir un producto local para prevenir la desnutrición crónica. Premios como este nos anima a seguir luchando, nos recuerda del valor del proyecto, y nos apoya a expandir el programa. "

Ted Fischer